

ALCOBENDAS | Inician los trabajos de asfaltado en Alcobendas

Estos trabajos no se encuadran en la anual Operación Asfalto



La tercera teniente alcalde, Cristina Martínez, junto al alcalde, Rafael Sánchez Acera, visitando el inicio de las obras de asfaltado

Imagen: Twitter

LAS MÁS LEIDAS

Confiar más que nunca en el constitucionalismo

¿Y si conviertes tu local comercial en una vivienda? En Alcobendas será más sencillo

Policía Nacional salva a una mujer de 75 años que solicitaba ayuda a gritos en su domicilio

Test de antígenos gratuitos en Alcobendas

Rayo Ciudad de Alcobendas presenta el nuevo proyecto de la renovación de la gestión deportiva

CARLOS C.

ALCOBENDAS | 10/03/2021 16:01



El Ayuntamiento de Alcobendas ha anunciado a través de un tweet publicado en la cuenta de su alcalde, Rafael Sánchez Acera (@R_sanchezacera) que han iniciado los trabajos de asfaltado en el municipio. Los trabajos se centrarán en **vías muy deterioradas**, como puedan ser la calle de la Constitución, la avenida Valdelaparra, el Paseo de los Parques o la vía de servicio de Cantabria, entre otras.

El inicio de las obras ha contado con la presencia tanto de la delegada de Medio Ambiente, Mantenimiento y Obras en el Ayuntamiento de Alcobendas, Cristina Martínez Concejo, como del alcalde, Rafael Sánchez Acera

Estos trabajos, según ha confirmado el propio alcalde en su tweet, no se encuadran en la habitual y anual Operación Asfalto del municipio, que, según fuentes municipales, comenzará en los próximos meses. Estos trabajos adelantados se desarrollan debido al acuciante mal estado de las vías, por lo que la prioridad de su reparación era máxima.

